
平成２７ 年度「市民と議会の意見交換会」報告書  

平成２７ 年  １１月３０ 日作成       責任者  坂本  守正    

開催日時  
平成２７年１１月１１日（水） 

午後 ６時３０分 開会 ～ 午後  ８時００分 閉会 

開催場所  港西コミュニティ・センター  

出席議員  

村上均副議長  代表者 坂本 守正   

司会者 珍田 亮子  記録者 土田 悦也  笠原  昌史  

米倉 靖夫 川口 宏和  村山  ゆかり  

参加人数  ９人  
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意見１  船場公園の管理棟は何のために必要か、賑わいを創る方法として、どのような

イベントを考えているのか。 

回答１  「船場公園」は「都市公園」という枠で、管理棟は実習室とか研修室があり、そ

こで調理することなど「道の駅」にない、都市公園を目指しています。皆さんと一

緒に新しい船場公園を作っていきたい。 

意見２  取れた魚を買うということだったが漁師から直接買われないのか 

回答２  そういうことも可能性を秘めているということです。 

意見３  今、留萌市の在宅医療はどうなっているのか。 

回答３  １１月いっぱいで閉鎖します。現在対象者が２７名の方がいます。寝たきりに近

い方もいます。１２月以降どうするかという場合、市内の医療機関で現在は２つ

の病院で在宅というのは往診ができる。受け入れるには非常に困窮している。

なかなか在宅医療が進まないというのは総合内科医がいなければならないとい

うこと。 

意見４  広報紙は見ているが広報車の放送がよく聞き取れないので、そう言うことを載

せて欲しい。 

回答４  市内の広報車については議会の中で検討したいと思います。 

意見５  船場公園は必要性があったのか。運動会とかあがっているが芝生に白線は引

けるのか。 

２４時間トイレを利用できたからといって留萌にとって良いところはあるのか。  

この事業費を他に回すことは出来なかったのか。  

他の公園施設は老朽化して遊具は外されているが、近くの子供たちが遊ぶこと

ができるようにする発想はなかったのか。 

回答５  運動会についてはラインは引けると思います。運動会も可能性があるということ

です。２４時間トイレについては都市公園なので留萌以外の人にとっても有益な



使い方ができるのではないかと思います。他の公園の遊具にお金をかけては、

というご意見でしたが街区公園の不備はみうけられます。船場公園は国の交付

金で作られたのでお金の出処が違うので転用はできない。議会に持ち帰って議

論したい。船場公園の遊具についても。 

意見６  船場公園以外の発想はなかったのか。 

回答６  議会でもさまざまな議論がなされてきたが市民会議のなかでも議論され現設計

となった。また遊具についても財政再建の中で老朽施設の撤去、更新はみおく

られてきた。賑わい創出については皆様の要望意見を出していただいて持ち帰

り常任委員会で議論していきたい。 

意見７  船場公園が将来的に「ぷるも」と同じにはなっては欲しくない。フル活用できるよ

うにしてもらいたい。 

回答７  私共、議会頑張っていきます。 

意見８  公園・管理棟等のイベントの考え方は、どこで計画するのか。  

回答８  管理棟を使って事業を行うというのは指定管理者制度を使って民間の発想を

借りてイベント事業を行い賑わいを作っていきたい。 
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意見９  東岸船溜り、管理棟パーキングの防犯対策は。 

回答９  指定管理以降の運用については常任委員会で議論したい。 

意見１０  防犯カメラも必要では。 

回答１０  ご意見として受けとめておきます 

意見１１  公民館スポーツセンターのトイレを和式から洋式へ改修できないのか。 

回答１１  １０年後の建て替えが計られているが現時点では修理しかできず議会として受

け止めていきます。 

意見１２  ぷるもの利用時間は実際的でなく一般の人にとって利用できない設定であり中

途半端なら止めたほうが良い。 

回答１２  教育委員会から方針が出てきたが議会ではまとまっていない。（経過説明あり）

H２６、２７のアンケート、２団体との意見交換によっても意見が上がってきてい

る。今回の試算においても再開には１億円の運営費とでてきた。この試算額の

圧縮には、指定管理外部委託そして開館時間を重点的に提示されてきた。  

それについては全庁的な議論と受益者負担についても幅広い意見を取り入れ

る必要がある。継続して審議を行っていく。 

意見１３  ぷるもは再開できるのか。 

回答１３  H28 から動きます。最低、授業として動きます。市民の皆様のご意見が多けれ
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ばもっと審議を深められます。 

意見１４  スポーツとして水泳そしてぷるもは非常に有益なので是非再開を期待しており

ます。人が集まれば１階のスペースも埋まっていくと思います。 

回答１４  積極的に議会としても審議を深めたい。 

意見１５  準公共施設とも言える町内会館、自治会館の老朽化について解体含め改修

について検討していただきたい。 

回答１５  議会内で精査したいと思う。 

意見１６  「挨拶」の励行を勧めて欲しい。 

回答１６  現状確認してみたいと思います。 

意見１７  廃校舎の利活用は。 

回答１７  議会内で精査したいと思う。  

幌糠中学ではバイオハウス栽培、フクシマキッズで活用されています。沖見小

学校については耐震の問題もあり議論はなされていません。ご意見いただきた

いです。 

意見１８  修学旅行、体験会として利活用は。 

回答１８  議会としても沢山のご意見をお待ちしています。 

  

  

  

 


